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Газета для тех, кто любит свой район

 Новости страны и региона

ДОРОГИЕ НАШИ ЧИТАТЕЛИ!
В редакции газеты «Знамя правды» есть аккаунт в 

мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, а 

также сообщения об интересных новостях из жизни 
села. При этом укажите ваше имя и место проживания.

Редакция.

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». 
Вы можете оформить подписку на декабрь 2023 года 

и первое полугодие 2024 года.
Для ветеранов Великой Отечественной войны, 

инвалидов I и II групп сохраняется льготная подписка.

Продлят автомагистраль
Как сообщает правительство России в своём 

телеграм-канале, строящаяся автотрасса М-12 будет 
продлена до Тюмени и переименована в М-12 «Вос-
ток». Постановление, закрепляющее эти изменения в 
перечне автодорог федерального значения, подписал 
Михаил Мишустин.

Теперь в официальных документах маршрут должен 
излагаться в новой редакции Москва – Казань – Ека-
теринбург – Тюмень. В него включат: часть автодороги 
М-7 «Волга» Казань – Дюртюли; строящийся участок 
Дюртюли – Ачит; отрезок трассы Р-242 от посёлка Ачит 
до Екатеринбурга; дорогу Р-351 Екатеринбург – Тюмень.

Таким образом, работы по продлению магистрали 
М-12 будут подразумевать в основном реконструкцию 
дорожного полотна. Это даст возможность завершить 
проект уже в 2024 году.

Трасса М-12 «Восток» обеспечит скоростное авто-
сообщение между Московской, Владимирской, Ни-
жегородской, Свердловской и Тюменской областями, 
республиками Татарстан, Башкортостан и Чувашия, тем 
самым придав их экономике дополнительный импульс 
к развитию.

Зарегистрированы заболевшие
Три первых случая гриппа А (H3N2) у одного взросло-

го и двух детей зафиксированы в Тюменской области. 
Заболевшие не были привиты против гриппа, сообщает 
пресс-служба управления Роспотребнадзора по Тюмен-
ской области.

Как пишет ИА «Тюменская линия», с целью про-
филактики гриппа и ОРВИ специалисты рекомендуют 
соблюдать личную гигиену и не забывать основные 
правила профилактики респираторных инфекций. Пред-
лагают тщательно мыть руки с мылом после посещения 
любых общественных мест, транспорта, использовать 
дезинфицирующие средства. Избегать контактов с 
людьми, у которых есть признаки заболевания. Регуляр-
но проветривать помещения, максимально исключить 
посещение мест скопления людей, но в крайнем случае 
рекомендуется использовать медицинскую маску. 

Желающие пройти вакцинацию могут обратиться в 
медицинские организации по месту жительства.

Отправят посылки 
В муниципальном центре развития добровольчества 

Упоровского района 3 ноября укомплектовали очеред-
ную партию гуманитарного груза участникам специ-
альной военной операции. Всего от жителей района 
подготовлено более 20 посылок с тёплыми вещами, 
ручными инструментами, топливными генераторами, 
маскировочными сетями и средствами первой необхо-
димости. В них вложили открытки и письма от учащихся 
школ и воспитанников детских садов. Гуманитарная по-
мощь направлена в Региональный центр допризывной 
подготовки и патриотического воспитания «Аванпост». 
На следующей неделе отправления из всех муници-
палитетов перешлют в места пребывания бойцов из 
Тюменской области.

Подготовила Рина МИНИБАЕВА.

  Развитию спорта в Упоровском 
районе уделяется особое внимание. 
В последние годы всё большую 
популярность приобретает теннис.  

                                             
Подробности на стр. 2.

Успешно выступили 
в областном конкурсе

Татьяна Баранова из Масалей 
и Асель Жаматова из Буньково 
добились успеха в региональ-
ном конкурсе детского литера-
турного творчества «#ТвояТю-
мения». 

Диплома победителя в номина-
ции «сказки» удостоилась чита-
тельница Масальской сельской 
библиотеки Татьяна Баранова. 
Она направила на суд жюри твор-
ческую работу «Сказ о земле 
Тюменской». Юная писательница 
поведала  историю своей малой 

родины. Главная тема её литера-
турного произведения – борьба 
Добра со Злом. В сказке Татьяны 
положительным героем выступает 
Дробышек, его соперник – Злоди-
як. По законам жанра, конечно, 
побеждает, тот, кто олицетворяет 
Добро. Но сказочный человечек 
Дробышек помогает не всем под-
ряд, а только хорошим и трудолю-
бивым людям.

Специальный приз получила 
ещё одна участница конкурса из 
Буньково – Асель Жаматова – с 
работой «Тобольский Хатико». 

Она в рисунках рассказала об 
умном четвероногом друге чело-
века, который скучает по своему 
погибшему хозяину. Эта грустная 
история утверждает ценность 
верной дружбы и товарищества. 

Награждение участников кон-
курса состоялось в конце октября 
во Дворце культуры «Нефтяник» 
(г. Тюмень). Остаётся пожелать 
нашим активисткам новых успе-
хов.

Дмитрий СОРОКИН.
Фото из архива 

Упоровского ЦКД.

Знай наших!

Татьяна Баранова и Асель Жаматова получили награды за своё творчество.
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Наши мастера

К успеху Александру Журавлёву привело упорство
Вера в свои силы творит чудеса

Секция  по настольному 
теннису под руководством 
профессионального тренера 
в Упоровском районе появи-
лась сравнительно недавно, 
хотя  у нас и до этого было 
немало любителей популяр-
ного вида спорта. Кружок пинг-
понга, который вёл учитель 
физической культуры Юрий 
Дубровин, например, в про-
шлом году работал в Суерской 
школе. Именно здесь мы и ре-
шили организовать очередную 
встречу, главным героем ко-
торой стала мастер спорта по 
настольному теннису Алексан-
дра Журавлёва. Она не только 
увлечена этим видом спорта, 
но и пропагандирует его.

Как 
стать чемпионом? 

На встречу с тренером приш-
ли ребята из пятого и шестого 
классов, которые занимались 
теннисом в свободное время. Им 
было интересно слушать рассказ 
чемпионки России о том, что после 
первой тренировки настольный 
теннис её совсем не увлёк.  

– Я сходила на занятие один 
раз, и мне не показалось, что это 
интересно. На тренировку снова 
пошла после того, как педагог по-
говорил с родителями и объяснил, 
что способности у меня есть и их 
надо развивать. Обычно в секцию 
приводят детей в пятилетнем 
возрасте, а мне тогда было уже 
девять лет. То есть, начала я очень 
поздно, – рассказывает Алексан-
дра Андреевна. 

Несмотря на это, юная спор-
тсменка догнала своих сверстни-
ков и играла на самых значимых 
турнирах страны. Большой вклад 
в рост её мастерства внёс главный 
тренер их региональной сборной 
Лю Гохун. Приехав на работу в 
Архангельскую область, настав-
ник из Китая начал передавать 
знания и наработки сильнейшей в 
мире школы по этому виду спорта. 
Сегодня Александра Андреевна 
использует его подходы и методы 
в работе с детьми и взрослыми.  

Школьник из Упорово Илья 
Комольцев тренировался в сек-
ции настольного тенниса в АУ 
«Физкультура и спорт» всего 
полтора года, после чего вошёл в 

сборную Тюменской области. Он 
занял пятое место в турнире, где 
выступали 75 сильнейших тенни-
систов региона. Большая часть 
из них занималась по 6-7 лет. В 
качестве поощрения за высокие  
результаты он побывал в родном 
городе Александры Журавлёвой 
– Архангельске. Там он увидел 
плакаты с её портретами, грамоты 
и кубки своего тренера, которыми 
гордятся её земляки. 

Никита Полков поинтересовал-
ся, как спортсменка стала чемпи-
онкой России. 

– Чемпионкой страны я стала 
в 2013 году в составе сборной 
Архангельской области. До этого 
наш клуб прошёл все уровни со-
ревнований. Мы соперничали 
во второй, потом в первой лиге, 
боролись за место в суперлиге, и 
потом пробились в премьер-лигу. 
Каждой команде разрешалось 
иметь в составе по одному леги-
онеру, у нас это была китаянка 
– подопечная нашего тренера. 
Она очень помогла сборной, хотя 
каждому из нас нельзя было под-
водить товарищей. Мы старались 
показывать лучшую игру и даже 
больше. Как вы понимаете, в ко-
мандах других областей, Москвы 

и Санкт-Петербурга тоже были 
иностранные спортсмены, вы-
ступающие даже на Олимпийских 
играх, – вспоминает наставник.  

Александра Андреевна отмеча-
ет, что настольный теннис входит в 
число сложнейших видов спорта по 
технике и в тактическом плане. Он 
развивает физические способно-
сти, которые пригодятся даже при 
сдаче норм ГТО, закладывает базу 
здоровья, помогает сформировать 
полезные привычки, закалить 
характер и повысить уверенность 
в себе.

– Нужно верить в себя и упорно 
заниматься. В сельской местности 
должна быть самая сильная и 
спортивная молодёжь. Никогда не 
сдавайтесь, если не получается, и 
однажды вы поймёте, что способ-
ны на многое. Сейчас спорт для 
вас – почти хобби, но во взрослой 
жизни он будет вас выручать.

  
Акцент 

сделали на технику
В мастер-классе, проведённом 

Александрой Андреевной, участво-
вали 15 детей. Началась трениров-
ка с разминки: бега, приставных и 
скрёстных шагов, упражнений на 
гибкость и координацию. Только 
после основательной подготовки 
дети по одному подходили к столу. 
Сначала наставник показала, как 
правильно держать ракетку, отби-
вать мяч справа и слева, двигаться 
в зоне игры. Они отрабатывали 
удары в разных положениях. Не у 
всех с первой попытки получалось 
правильно выполнять приставной 
шаг и повороты при ударе, но ре-
бята всегда успевали отбивать мяч 
так, чтобы он попадал в поле про-
тивника. Александра Андреевна 
рассказала им о том, что на первых 
порах очень важно до автоматизма 
отработать простые удары и вы-
полнять их всегда технично. Только 
после этого можно переходить к 
изучению сложных элементов. 

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.Александра Андреевна показывает, как правильно принимать мяч.

Теннис 
им нравится

Тимофей ФЁДОРОВ:
– Думаю, что занятие для 

нас было очень ценное. Я за-
нимался в школьном кружке 
настольного тенниса, поэтому 
немного играть умею, но вот 
приставной шаг – это новое 
для меня. Было трудновато о 
нём не забывать. Сейчас буду 
стараться применять то, чему 
нас научили. И конечно, нам 
объяснили важность разминки, 
это нельзя упускать. 

Антон ГУБИН:
 – С настольным теннисом я 

познакомился год назад. Когда 
попробовал играть с тренером, 
понял, что что-то не получается, 
хотя Александра Андреевна по-
советовала продолжать в том 
же духе. Видно, что она многое 
знает и умеет, хорошо подаёт 
мячи и понятно объясняет. Я 
также  занимаюсь хоккеем и 
футболом, но для себя буду 
практиковаться и в настольном 
теннисе.

Александра ЖУРАВЛЁВА: 
– Суерские школьники сумели 

меня удивить – у многих отлично 
получается. Я увидела несколько 
ребят, которым точно надо за-
ниматься настольным теннисом. 
Было бы просто замечательно, 
если бы родители привозили их на 
тренировки в Упорово. Сегодня в 
секции АУ «Физкультура и спорт» 
состоит  24 ребёнка, поэтому есть 
возможность принять большее 
количество новых спортсменов.

Юные суерские спортсмены на встрече с чемпионкой России Александрой Журавлёвой.
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Решают вопросы местного значения

Территория. Люди. Власть.
Буньковское сельское поселение

Буньковское сельское поселе-
ние – одна из крупных территорий 
Упоровского района, где в шести на-
селённых пунктах проживают 1 203 
человека. Здесь функционируют все 
учреждения социальной сферы, есть 
филиал сельхозпредприятия. В то же 
время сохраняются характерные для 
сельской местности проблемы – от-
сутствие малого бизнеса, дефицит 
кадров, отток молодёжи.

Обо всём этом нам рассказала гла-
ва Елена ШУМАЙЛОВА.

– Елена Евгеньевна, в чём суть 
работы администрации? Осущест-
вляется ли ваша деятельность по 
принципу открытости и гласности?

– Наша главная задача – решение 
вопросов местного значения. Это со-
держание дорог, обеспечение насе-
ления уличным освещением, чистой 
питьевой водой, содействие в создании 
рабочих мест и условий для образова-
ния, помощь в вопросах газификации 
населённых пунктов, а также благо-
устройство территории. Комплекс этих 
мероприятий направлен на создание 
комфортных условий проживания на-
селения. Мы взаимодействуем со всеми 
структурами нашего района. Вовлекаем 
граждан в занятия спортом, организо-
вываем культурный досуг. Стремимся 
сделать всё возможное, чтобы жители 
не покидали родные края, и молодёжь 
оставалась и трудилась в своих сёлах. 

Открытость для нас – важные прин-
ципы. О своей работе мы постоянно 
рассказываем на ежегодных сходах 
граждан не только на центральной 
усадьбе, но и в других населённых пун-
ктах. Размещаем нормативно-правовые 
акты, всю необходимую информацию и 
документацию на сайте администрации, 
а также в социальной сети «ВКонтакте», 
где у нас создана группа.

– Вы регулярно ведёте приём 
граждан по личным вопросам. С чем 
сегодня приходят люди, и как вы 
решаете их проблемы?

– Жители ежедневно обращаются в 
администрацию. Часто звонят на ста-
ционарный и сотовый телефоны, пишут 
в социальных сетях. Стараемся всё 
решить сразу, на месте. Но некоторые 
обращения требуют времени. 

Главные проблемы,  волнующие 
наших жителей, – состояние дорог, 
уличное освещение, пожарная безопас-
ность, благоустройство, чистая вода, 
газификация. В решении многих задач 
нам помогает администрация района. 
Если нет возможности профинансиро-
вать, то ставит вопрос на контроль – до 
появления денежных средств. 

Чаще всего людей интересуют не 
столько проблемы, сколько простое че-
ловеческое общение: тут подключается 
участковый специалист по социальной 
работе, совет ветеранов, местные де-
путаты. Стараемся никого вниманием 
не обделить.

– Что в этом году вы планировали 
и что удалось сделать? Какие затруд-
нения сегодня испытываете?

– Немаловажная наша задача – 
обеспечение пожарной безопасности 
населения. В этом году благодаря фи-

нансовой поддержке администрации 
района удалось установить противо-
пожарную ёмкость в д. Коротковой на 
50 кубов. Весной и осенью вокруг всех 
населённых пунктов обновили минера-
лизованные полосы. 

Также активно занимаемся благо-
устройством нашего поселения. Весной 
были изготовлены два уличных кова-
ных держателя для кашпо с цветами. 
Совместными усилиями благоустро-
или ФАП в с. Буньково. Подростки, 
работающие в отряде главы, всё лето 
ухаживали за клумбами и помогали в 
облагораживании территории. Силами 
жителей убрали несанкционированные 
мусорные свалки. Разобрали несколько 
бесхозных домов. В этом активное уча-
стие принимали жители д. Коротковой. 
Также мы отремонтировали детские 
площадки. В таких делах помогают 
местные жители. В настоящее время 
Виктор Прохоренков занимается изго-
товлением беседки. Для обустройства 
игровой зоны в д. Коротковой ожидаем 
поступления детского игрового ком-
плекса (качели, два уличных тренажёра 
и песочницу). Для популяризации спор-
та среди населения в деревню Петро-
павловку в этом году были приобретены 
футбольные ворота.

Большое внимание в нашем поселе-
нии уделяется местам захоронений. 
Стараемся содержать кладбища в 
чистоте, своевременно ремонтируем 
изгороди. Но, к сожалению, никак не 
можем приучить людей складировать 
мусор в отведённом для этого месте. В 
с. Морево и д. Петропавловке на терри-
тории кладбищ поставили контейнеры. 

В Петропавловке отремонтировали 
один колодец, а также около двух со-
орудили изгородь. Работа в этом на-
правлении продолжается. До конца года 
планируем установить два павильона 
чистой воды в Осеевой и Морево. Так-
же в этом году благодаря инициативе 
жителей было проведено несколько 
субботников, но тем не менее, про-
блемные места в нашем поселении 
ещё остались. 

Ещё одна из трудностей – нехватка 
собственных доходов. Мы напрямую 
зависим от района. Наш бюджет до-
тационный. Хватает только на самое 
необходимое: в основном, на содержа-
ние имеющейся материально-техниче-
ской базы, а на приобретение нового 
оборудования, конечно, средств не 
хватает. Зная о наших возможностях, 
администрация района помогает нам в 
решении вопросов местного значения. 
Прежде всего, в финансовом плане. 
Также специалисты отделов консульти-
руют нас по разным вопросам. Ни одна 
просьба не остаётся без внимания. 

– Как администрация поселения 
взаимодействует с думой, ведом-
ствами и общественными организа-
циями?

– Есть очень хорошая поговорка, в 
чём-то характеризующая нашу работу, 
«Один в поле не воин». Она отражает 
действительность. Наши надёжные 
помощники - депутаты, которые непо-
средственно общаются с населением. 
На нашей территории проживают пять 
семей, состоящих на внутрипоселковом 
учёте. К работе с ними подключается 
общественная комиссия по делам не-
совершеннолетних и защите их прав, 
которая состоит из педагогов, предста-
вителей совета ветеранов, работников 
культуры, инструктора-методиста по 
спорту. И тут, как по цепочке, в работу 
включаются все. Мероприятия прово-
дятся совместными усилиями. От этого 
зависит их эффективность.

– Как развиваются ЛПХ и работает 
программа «Самозанятость» в вашем 
поселении?

– Развитие личного подсобного хо-
зяйства – одна из приоритетных задач. 
В текущем году в нашем поселении 
получили денежные средства по дей-
ствующей государственной программе 
на основании социального контракта 
четыре человека. Например, Иван 

Дирксен из Петропавловки получил 
поддержку и приобрёл дойных коз. 
Пробует делать сыр. Сарсен Нургалиев 
из Осеевой оформил помощь на раз-
ведение лошадей. В настоящее время 
у нас есть ещё один желающий попро-
бовать свои силы – Александр Кормин 
из Петропавловки. Он хочет заниматься 
выращиванием крупного рогатого скота. 

Социальный контракт позволяет 
малообеспеченным людям повышать 
уровень своих доходов. В этом году Ве-
ра Попова из Буньково заключила его на 
поиск работы. С каждым обратившимся 
мы ведём индивидуальную работу и 
сопровождаем его на протяжении всего 
срока действия соцконтракта, помогая 
с отчётами.

– Как жители поселения поддер-
живают участников специальной 
военной операции? 

– С самого начала СВО буньковцы 
активно включились в волонтёрскую 
деятельность. Они оказывают посиль-
ную помощь землякам. Население 
переводит денежные средства в бла-
готворительный фонд района. Наши 
ветераны вяжут тёплые носки. Также 
в магазинах у нас созданы точки сбора 
гуманитарной помощи участникам СВО. 
Благодаря этому формируются посылки 
для мобилизованных, они тщательно 
запаковываются и отправляются в зону 
СВО. За октябрь этого года мы отрави-

ли три именные посылки. Вносят свой 
вклад и школьники, они отправляют 
письма и открытки с пожеланиями о 
скором возвращении земляков домой. В 
это нелёгкое время мы активно поддер-
живаем семьи участников специальной 
военной операции. 

– Каковы ваши задачи на ближай-
шее будущее? 

– Одна из самых острых проблем на 
селе сегодня – кадровая. У нас не хва-
тает учителей, фельдшера, методиста 
по спорту и бухгалтера. Нам необходи-
мо привлечь на территорию молодых 
квалифицированных специалистов и 
создать для них комфортные условия 
жизни. Необходимо развивать малый 
бизнес. К сожалению, многие местные 
жители не стремятся открывать своё 
дело. А ведь неотъемлемая часть на-
ших доходов – это налоги. Их своевре-
менное и полное погашение поможет 
нам сделать как можно больше для 
поселения.

Хотелось бы пожелать землякам, 
чтобы они проявляли побольше иници-
ативы и активности. Ведь никто за нас 
ничего не сделает. Если каждый житель 
будет вносить свою лепту в развитие 
поселения, то оно будет процветать.

Подготовила 
Марина МЕДВЕДЕВА.

Фото из архива 
администрации Буньковского с/п. 

Забот на селе хватает

Скульптуру приветливого доктора 
для входной группы ФАПа создал Виталий Подобных (второй слева).

В субботниках по уборке территории активно участвуют местные жители.
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